



**Nombre de alumno: Teresa de Jesús  
Méndez Jiménez**

**Nombre del profesor: Reynaldo Francisco  
Manuel**

**Nombre del trabajo: Ensayo de Unidad 4**

**Materia: Finanzas Corporativas**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 8° Cuatrimestre**

**Grupo: LCP05SSC0118-A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de Febrero del 2021.

El presente ensayo hablara de las empresas que tienen factores que han demostrado de forma empírica su capacidad explicativa de las decisiones de financiación para un buen logro de objetivos, en el cómo se considera su valor de la empresa.

Los recursos financieros de cada empresa maximizan su valor en el mercado a un largo plazo en el que puede tener consecuencias negativas, en la industria de los periódicos genera condiciones económicas y publicidad. La estructura del capital se denomina modelo de pastel en la que su suma de derechos financieros adeuda su capital de la empresa.

La grafica de pastel representa la suma de derechos financieros donde el valor de la firma  $V$ , es  $V=B+S$ , donde  $B$  es el valor del mercado, en el capital de la empresa genera beneficios para los accionistas El apalancamiento financiero y su mecanismo como deuda para aumentar la cantidad de dinero se distingue a una inversión entre la relación entre capital propio y el realmente utilizado en una operación financiera.

Las finanzas corporativas se relacionan con el análisis y estudio de las variables empresariales que permiten maximizar el valor del accionista en el que se toma decisiones de tipo económico a través de diferentes herramientas con la finalidad de crear capital, crecer y adquirir más negocios, el objetivo de las inversiones define el proyecto de la empresa, la teoría de MM se basa en el mercado de capitales en el que no hay transacciones ni para individuos y compañías, los beneficios futuros representa la variable de la empresa que agrupan el rendimiento de una misma clase.

El apalancamiento de las relaciones entre el crédito y capital propio realiza una operación financiera para su endeudamiento de operación, el rendimiento de cada uno de los accionistas aumenta como compensación de un rendimiento, el capital de la empresa no puede reducirse a medida que se sustituye el costo del capital de modo que el valor de su empresa no varía con el apalancamiento.

La estructura del capital de la empresa se puede financiar con recursos propios o con recursos pedidos en préstamo, la estructura de capital es la mezcla específica de deuda a largo plazo y de capital que la empresa utiliza para financiar sus operaciones. Los costos de quiebras de las empresas entran en insolvencia financiera un economista con mercados de capitales perfectos y completos genera valores emitidos por la empresa y su poder de utilidades e independiente de la manera en que mezcla sus valores en términos generales.

La influencia de los impuestos afecta de diversas formas a la economía, es indiscutible que reducen la inversión, motor del crecimiento económico tanto a corto como a largo plazo, así como también tienen efectos importantes en el empleo. El valor de la empresa no está relacionado con la deuda de impuestos el valor de la empresa adeuda a los accionistas la proporción se destinan a impuestos de costos, su valor genera un capital de diagrama suponiendo el área de valor máximo de su estructura.

El valor presenta un gasto de intereses multiplicado por la tasa impositiva, y solo se aplica a un año de intereses e impuestos, la influencia de los costos y su relación con los recursos que invierten los miembros de una organización en influir en quién detenta el poder de decisión sus estructuras y las jerarquías son vitales para el funcionamiento de toda organización.

El costo genera una sociedad colectiva se considera un efecto de los costos de agencia del capital sobre el financiamiento por medio de deuda y capital, los costos de agencia y su valor de la empresa constituye su capital a la protección fiscal de la deuda y su incremento de costos, la razón óptima de deuda es alta debido a los costos financieros los costos del capital no implican 100% del financiamiento de deuda que genera la empresa.

El flujo de efectivo libre genera un análisis precedente a la propiedad de incentivos para poder actuar de manera adecuada, un administrador puede inflar sus cuentas de gastos para contrastar el flujo de la empresa en actividades antieconómicas trata de respaldar un volumen adecuado de capacidad de efectivo. Las teorías de equilibrio enfocan una dominante atención para la posición de un buen administrador financieros en el que el administrador se enfrenta a una elección entre emitir deuda o acciones.

Para concluir entendemos que la estructura que genera la empresa necesita un tema amplio ha desarrollado modelos para explicar una buena determinación de capital y deuda de función de objetivos para la empresa, en los mercados financieros el tipo normativo, político o económico tienen incidencia en la estructura de capital de las empresas, que se comporta de acuerdo con cambios drásticos que genera la empresa para tener una buena relación financiera

#### Bibliografía:

\*BERK, JONATHAN DEMARZO, PETER. (2009). Finanzas Corporativas. PEARSON.

\*DUMRAUF, GUILLERMO L. (2009). Finanzas Corporativas. ALFAOMEGA